

Niemand wird gefragt, wann es ihm recht ist, Abschied zu nehmen.
Irgendwann heisst es, ihn auszuhalten, diesen Schmerz, diesen Abschied,
dieses Zusammenbrechen, um neu aufzubrechen.

Margot Bickel

Bruno Durrer

Dr. med.

Die Schweizerische Gesellschaft für Notfall- und Rettungsmedizin (SGNOR) und die Plattform Rettungswesen der FMH nehmen mit grosser Bestürzung Kenntnis vom unerwarteten Tod ihres Mitglieds Bruno Durrer. Bruno war ein äusserst engagierter Notfall- und Rettungsmediziner. Wir werden sein hohes fachliches Wissen, sein grosses Engagement und seine feine Art vermissen. Bruno wird uns allen als grossartiger Kollege in Erinnerung bleiben. Seinen Angehörigen entbieten wir unser tiefempfundenes Beileid.

Im Namen der Schweizerischen Gesellschaft für Notfall- und Rettungsmedizin (SGNOR)

Dr. Barbara Schild, Bellinzona
Co-Präsidentin

Prof. Heinz Zimmermann, Thun
Co-Präsident

Gabriela Kaufmann-Hostettler, Bern
Geschäftsführerin

Im Namen der Plattform Rettungswesen FMH

Prof. Wolfgang Ummenhofer, Basel
Präsident

Dr. Remo Osterwalder, Bern
Vize-Präsident FMH